

## ***Presse-Information***

### **Energie einfach und werkzeuglos verteilen mit Installationsverteilern**

(03/24) Das IPD-Installationssystem von Phoenix Contact ist eine zuverlässige und komfortable Lösung für Energieverteilungen, selbst in schwierigen Einbausituationen. Durch die Push-in Technology und die Bajonettschnellverriegelung ermöglicht das System die sichere und werkzeuglose Installation von Steckverbindern, Wanddurchführungen und Verteilern.

Die neuen H- und Y-Installationsverteiler aus dem IPD-Installationssystem von Phoenix Contact eignen sich besonders für die Energieverteilung in weit verzweigten Gebäuden oder Infrastruktureinrichtungen. Je nach Einsatzzweck bieten die H-Verteiler bis zu drei Ausgänge und realisieren so den Aufbau von Sternstrukturen in der Elektroinstallation. IPD-Installationssteckverbinder und -verteiler sind komplett steckbar und ermöglichen die zeitsparende und werkzeuglose Konfektionierung von drei- und fünfpoligen Kabeln mit Leiterquerschnitten bis 2,5 mm<sup>2</sup>. Durch die Bajonettschnellverriegelung rastet die Steckposition einfach ein. Eine mechanische Kodierung gegen Fehlstecken und der Berührungsschutz nach DIN EN 0105 sorgen für die sichere Installation. Mit den Schutzklassen IP66, IP68 und IP69K ist die Installation zuverlässig im Außen- und Feuchtbereich einsetzbar.

**5623**      Bitte bei Kennziffer-Veröffentlichungen für die Leserdienst  
Zuordnung angeben

## ***Presse-Information***

### **Distribute power easily and tool-free with installation distributors**

(03/24) The IPD installation system from Phoenix Contact is a reliable and convenient solution for power distribution, even in difficult installation situations. With Push-in technology and the bayonet fast-locking system, the system enables the safe and tool-free installation of connectors, panel feed-throughs, and distributors.

The new H and Y distribution boards from the IPD installation system from Phoenix Contact are ideally suited for power distribution in buildings or infrastructure facilities spread over large areas. Depending on the application, H distributors provide up to three outputs and thus support the establishment of star structures in your electrical installations. IPD installation connectors and distributors are completely pluggable and allow time-saving and tool-free assembly of 3- and 5-pos. cables with conductor cross-sections up to 2.5 mm<sup>2</sup>. With the bayonet fast-locking system, the plug-in position simply snaps in. Mechanical coding to prevent mismatching and touch protection in accordance with DIN EN 60005 ensure safe installation. With IP66, IP68, and IP69K protection classes, the installation can be used reliably outside and in wet areas.

**5623**